

Communiqué de Presse

Kumho remporte un nouveau contrat d'équipement d'origine pour son pneu premium SUV – le CRUGEN HP91

- **La BMW X3 de troisième génération est équipée du pneu Kumho Crugen HP91**
- **Les pneus Kumho UHP combinent une grande stabilité en virage et de courtes distances de freinage**

Villepinte – le 03 Avril 2018. BMW a choisi le pneumatique Kumho Crugen HP91 pour équiper en monte d'origine la dernière génération de son modèle X3. Les pneus Kumho sont déjà montés sur des modèles BMW Série 1, 2 et 3, et le fabricant d'automobiles, basé à Munich, a décidé que le HP91 était le bon produit pour son SUV de taille moyenne. Les pneus 245/50 R19 105W XL sont livrés directement à l'usine américaine de BMW à Spartanburg, en Caroline du Sud, où le X3 est fabriqué. De là, les voitures terminées sont expédiées outre-Atlantique pour être vendues sur le marché européen.

Le pneu Kumho Crugen HP91 est le pneu parfait pour les SUV puissants. Son mélange de gomme de silice de dernière génération assure une excellente tenue de route aussi bien sur routes mouillées que sur routes sèches. Lors du dernier test de pneus d'été réalisé par le magazine automobile allemand Bild Allrad (4/2018), les pneus UHP de Kumho ont impressionné les testeurs par leur bonne traction sur le sable et la boue ainsi que par leur excellent équilibre sur des surfaces mouillées.

-Fin-

A propos de Kumho

Fondée en 1960, la société Kumho Tyre dont le siège social est basé à Séoul en Corée du Sud, est un des leaders de l'industrie du pneumatique avec un chiffre d'affaires de plus de 2 milliards de dollars.

Chaque année, elle vend plus de 60 millions de pneus à travers le monde.

Avec près de 11 000 salariés dans le monde, Kumho Tyre conçoit, fabrique et vend des pneus pour véhicules particuliers, camionnettes, SUV, 4x4, poids-lourds et même avions. Ses usines de fabrication sont implantées en Corée du Sud, en Chine, au Vietnam et aux États-Unis. Le groupe dirige également plusieurs Centres de Recherche et Développement à travers le monde dont un dans la région de Francfort, en Allemagne, pour les produits destinés à l'Europe.

Kumho Tyre est un fournisseur de premier rang des constructeurs automobiles mondiaux comme Volkswagen, Mercedes-Benz, BMW, Mini, Renault ou encore les coréens Hyundai et Kia.

Communiqué de Presse

Depuis quelques années, Kumho est actif dans le sponsoring de football des principales ligues européennes. Actuellement, Kumho est partenaire officiel de l'équipe de Première League anglaise Tottenham Hotspur ainsi que du FC Schalke 04, Hamburger SV et Hertha BSC de la Bundesliga allemande et de l'équipe de la Ligue 1 de l'Olympique Lyon.